

校外学習に行ってきましたPart 1

天候に恵まれ，快晴の校外学習となりました

26日木曜日。素晴らしい天候の下，校外学習で気仙沼・三陸海岸方面に出かけました。1か月という限られた時間の中で事前の学習を進めなければなりませんでした，実行委員を中心としてしっかりと準備を行うことができました。

ボランティアガイドさんのお話からたくさんのことを学び・感じ取り，YES工房さんでは楽しくタコロンの作品作りを行いました。

今回学んできたことを振り返り，班ごとにまとめたことを，クロームブックを使用し発表会を行う予定です。

出発式で校長先生から挨拶をいただきいざ出発



最初の学習地はYES工房さんで「タコロン」の絵付けでした。真剣に話を聞き作業に移りました。



想像力豊かな作品ができました



校外学習に行ってきましたPart2

気仙沼市東日本大震災遺構・伝承館では、東日本大震災の大津波の脅威とその被害の大きさ、そして、災害に対する自助、共助、公助について学ぶことができました。ボランティアの語り部さんから当時のお話を聞くことで「震災時に自分がどう行動するか」考える力を身に付けることができました。



校外学習最後の行程は、シャークミュージアム見学と気仙沼海の市でお土産購入でした。海をバックに全体集合写真を撮ることができました。

